



## Entrevista

### Pablo Gómez (Titular de la Unidad de Inteligencia Financiera)

“El INE es un monstruo presupuestal, trabaja uno de cada 3 años, deberían tener una actuación ética que evite el derroche. Hay que romper con el sistema actual, siempre cae en manos de partidos políticos. Somos una sociedad politizada, responsable, queremos autoridades que surjan del pueblo. Lo que hay que precisar es el método de elección de la autoridad electoral que propone la iniciativa del Presidente, es un método completamente nuevo, porque el anterior que fue modificado, que fue alterado parcialmente, trajo como consecuencia un dominio de algunos partidos políticos sobre las autoridades electorales; el INE está controlado por el PRI y Acción Nacional, es una extensión de ellos”. Por otra parte, admitió que México tiene un problema delincencial gigantesco que tiene que resolver, “pero no mediante la utilización de las Fuerzas Armadas”.

[https://drive.google.com/file/d/1PFfQeEOngEKuMh4k0\\_JSLOluLZA4glor/view](https://drive.google.com/file/d/1PFfQeEOngEKuMh4k0_JSLOluLZA4glor/view)